



Diputación y Universidad de Salamanca hacen piña para impulsar al sector primario

I. de F.- Salamanca

La Diputación y la Universidad de Salamanca (Usal) colaborarán para favorecer la transferencia de conocimiento del sector primario a la sociedad.

Por un lado, la institución académica dispone de un expositor propio en la feria Agropecuaria de Salamanca «Salamaq 2017», que se celebrará en el Recinto Ferial de la capital salmantina del 6 al 10 de septiembre, en el que podrán difundir los trabajos de investigación que están llevando a cabo relacionados con el sector agrícola y ganadero.

Será un espacio que la Usal aprovechará también para que las empresas del sector interesadas en la innovación puedan interactuar y sumar ideas y proyectos conjuntos.

Y, por otro, promoverá la par-

ticipación de al menos seis empresas del Parque Científico en la feria para que puedan dar a conocer al público asistente mediante presentaciones sus avances agropecuarios.

«Queremos cristalizar la vocación de conocimiento de ambas instituciones, y hacerlo además en una feria donde se darán cita profesionales del campo, investigadores y empresas», destacaba Javier Iglesias, para quien la investigación en el sector primario «es clave en la Salamanca del siglo XXI». «Lo importante es que el trabajo de la Universidad de Salamanca llegue a la sociedad», apuntaba, por su parte, Juan Manuel Corchado, a la vez que revelaba que este es uno de los primeros pasos de un proyecto a medio-largo plazo «para desarrollar el campus agroalimentario que Salamanca merece».



Javier Iglesias y Juan Manuel Corchado, tras firmar los acuerdos